

Claudio Rodríguez debuta como nominado al Festival Cuerda Viva 2023



Claudio Rodríguez

La Habana, 27 jul (RHC) El joven cantante cubano Claudio Rodríguez, intérprete de distintos géneros musicales como el bolero, la balada, fusión, dance y salsa, resultó nominado por primera vez al Festival Cuerda Viva 2023 en las categorías Pop y Artista Novel, a raíz de la canción “Tu Romeo”.

En entrevista exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias, el intérprete dijo que el tema se estrenó en febrero del año en curso, bajo la autoría del laureado compositor Germán Nogueira.

Si bien es cierto que en el 2014 dio sus primeros pasos en diferentes espacios de los medios de comunicación del país, el artista señaló que las dos nominaciones llegaron luego de su presentación el 10 de junio último en el programa Cuerda Viva, que transmite el canal Cubavisión.

Desde hace varias semanas, “Tu Romeo” se encuentra entre los 10 primeros lugares de las listas de éxitos musicales de la radio y la televisión nacional, resaltó.

Con Germán Nogueira grabó otros temas como “Yo te amo tanto”, “No te aferres, mi amor”, “Deja que te diga” y “Siempre estaré”, y aseguró tratarse de un privilegio el contar con la tutela de este reconocido productor musical que atesora uno de los mayores consorcios discográficos a escala internacional.

El artista puntualizó que sus nominaciones constituyen para él un premio en sí, y agradeció a la directora del programa Cuerda Viva, Ana Rabasa, y al festival en general, por apoyar y creer en el talento joven y alternativo.

Claudio Rodríguez ha compartido escenario con grandes exponentes del pentagrama de Cuba como Eliades Ochoa, María Elena Peña y la Orquesta Aragón.

Su trabajo ha trascendido fronteras y actualmente su música se escucha en las emisoras radiales de Japón, Australia, Irlanda, Estados Unidos, Alemania y Canadá. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/329708-claudio-rodriguez-debuta-como-nominado-al-festival-cuerda-viva-2023>



Radio Habana Cuba